

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terkait manajemen laboratorium komputer dalam meningkatkan literasi teknologi informasi peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Unggulan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Pacet Mojokerto, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan manajemen laboratorium komputer di MTs Unggulan Amanatul Ummah meliputi perencanaan pengadaan peralatan laboratorium komputer yang dilakukan oleh kepala laboratorium dengan menganalisis kebutuhan peralatan laboratorium komputer. Perencanaan jadwal pembelajaran laboratorium komputer yang disusun oleh kepala laboratorium komputer disesuaikan dengan jam mengajar tenaga pendidik. Perencanaan penentuan petugas laboratorium komputer dipilih langsung oleh kepala madrasah dan kepala laboratorium dengan ketentuan-ketentuan yang sudah ditetapkan di lembaga pendidikan.
2. Pelaksanaan manajemen laboratorium komputer di MTs Unggulan Amanatul Ummah meliputi pelaksanaan pemeliharaan laboratorium komputer yang dilakukan setiap satu minggu sekali oleh petugas laboratorium. Pelaksanaan kegiatan belajar mengajar laboratorium komputer disesuaikan dengan RPP yang sudah dibuat oleh guru. Selain itu, pelaksanaan laboratorium komputer juga menunjang literasi siswa dalam meningkatkan kompetensi teknologi informasi bagi peserta didik.
3. Evaluasi evaluasi manajemen laboratorium komputer dilakukan oleh kepala madrasah dan kepala laboratorium dengan melakukan penilaian dan pengecekan laporan untuk menghasilkan informasi yang telah dilakukan.

B. Saran

1. Kepada kepala sekolah ikut serta dalam proses pengawasan kegiatan di laboratorium komputer. Karena kepala sekolah penanggung jawab dari semua elemen di sekolah termasuk laboratorium komputer. Kepala sekolah juga seharusnya melakukan pengecekan secara berkala terhadap peralatan laboratorium komputer, tanpa harus menunggu laporan dari petugas laboratorium komputer.
2. Kepada para peserta didik agar dapat meningkatkan skill teknologi informasinya tidak hanya belajar dan mempraktekkannya di sekolah, akan tetapi belajar dan mengulang pelajaran yang sudah dipelajari dan dipraktekkan saat di rumah agar literasi atau pengetahuan tentang teknologi informasi terus berkembang dan meningkat.
3. Kepada pihak lembaga pendidikan Madrasah Tsanawiyah Unggulan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Pacet Mojokerto untuk lebih meningkatkan pengelolaan laboratorium komputer di sekolah. Selain itu, sekolah juga harus menambahkan ruangan laboratorium komputer agar para siswa lebih leluasa ketika dilakukan pembelajaran di laboratorium komputer.